



KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang selalu memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Penerapan Media Pembelajaran Berbasis Komputer (*Ulead Video Studio*) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Dan Karakter (Sikap) Siswa Pada Materi Struktur Atom Di Kelas X Semester Ganjil T.A.2012/2013”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Mananti M. Tambunan, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal perencanaan sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S, dan Bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Iswandi, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah SMA N 1 Percut Sei Tuan Medan dan Ibu Hj. Widya Ningsih, S.Pd, M.Si selaku guru kimia dan siswa siswi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan hormat yang setulusnya kepada lelaki istimewa yang selalu ada di hati penulis, telah mengajarkan cinta, keikhlasan, kemandirian serta ketegaran dalam menghadapi kehidupan, ayahanda tersayang M. Chaidir, Dan juga wanita istimewa ibunda tersayang Leliani Harahap yang tiada hentinya memberikan semangat dan cintanya, selalu mendo'akan penulis di setiap sujud shalatnya. Terima kasih

juga penulis sampaikan kepada adik Penulis M.Souffi Halim yang walaupun selalu nakal tapi tetap memberi kelucuan dirumah yang memberi semangat kepada penulis. Spesial penulis sampaikan kepada rekan-rekan mahasiswa Pendidikan Kimia Ekstensi 2008 khususnya sahabat seperjuangan anak CNM-10 yang telah banyak membantu dan memberi motivasi dalam penyusunan skripsi. Teristimewa buat abang terkasih Kun Hidayat yang telah begitu banyak membantu saat penelitian yang selalu memberikan perhatian, motivasi, pelajaran hidup, dan kasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Juwairiah
NIM. 408331026